

Das gesamte deutsche Volk wird anerkennen, daß es sich bei diesen Vorschlägen um einen gerechten, großzügigen und weit-schauenden Plan zur Lösung des deutschen Problems handelt, wobei die sowjetischen Vorschläge auf den Grundgedanken beruhen, einem neuen demokratischen und friedfertigen Deutschland die Einheit und Lebensfähigkeit zu sichern.

In hohem Maße wird die Weiterentwicklung davon abhängen, in welcher Weise unser Volk selbst die notwendige Aktivität in der Richtung der Demokratisierung Deutschlands sowie Vernichtung der Überreste des Faschismus und Militarismus entwickelt. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird alle ihre Kräfte einsetzen, um die Wiederholung einer neuen deutschen Aggression unmöglich zu machen und das deutsche Volk als ein demokratisches und friedfertiges Volk in die Gemeinschaft der Völker zurückzuführen. Die Einheit der Arbeiterbewegung und der Block aller antifaschistisch-demokratischen Kräfte ist dazu die wichtigste Voraussetzung. Nur auf diesem Boden kann unser Volk eine neue und bessere Zukunft in Frieden und Freiheit gewinnen.

Beschluß des Parteivorstandes vom 17. Juli 1946